

ASPIRASI WARGA

Polsek Kalibunder Gelar Safari Subuh, Sosialisasikan Isu Krusial ke Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 17, 2024 - 12:46



Polsek Kalibunder Gelar Safari Subuh, Sosialisasikan Isu Krusial ke Masyarakat

Sukabumi, 17 Agustus 2024 – Dalam rangka menjaga hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi, mengadakan kegiatan Safari Subuh pada Sabtu pagi (17/8/2024) di Masjid Jami Annidzom, Kampung Cikareo, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka

Taufik Ginanjar, yang secara langsung menyampaikan berbagai pesan penting kepada jamaah yang hadir.

Safari Subuh yang dimulai pukul 04.50 WIB ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga setempat, tetapi juga menjadi ajang bagi kepolisian untuk menyerap aspirasi dan masukan dari masyarakat. Dalam kesempatan ini, Bripta Taufik Ginanjar menampung berbagai kritik dan saran dari warga, yang nantinya akan menjadi bahan evaluasi dan tindakan lebih lanjut dari pihak kepolisian.

Selain itu, dalam arahannya, Bripta Taufik menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang belakangan semakin marak terjadi. Ia juga memberikan imbauan kepada para jamaah untuk tidak menggunakan knalpot brong atau bising, yang dapat mengganggu kenyamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

"Jika ada hal-hal yang menyangkut dengan gangguan Kamtibmas, kami harap warga segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas setempat agar bisa segera ditindaklanjuti," ujar Bripta Taufik Ginanjar.

Kegiatan Safari Subuh ini berlangsung dengan aman dan tertib, serta mendapat respon positif dari masyarakat. Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini akan terus digalakkan sebagai bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami berkomitmen untuk terus mendekati diri dengan masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, serta memberikan solusi nyata untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalibunder," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat, serta masyarakat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari.